
 

CÂMARA MUNICIPAL VEREADOR JOSÉ COÊLHO RIBEIRO

SUCUPIRA DO RIACHÃO - ESTADO DO MARANHÃO

PODER LEGISLATIVO

CNPJ n°: 03.018.837/0001-56 ____________________________________________________________________

                                                                                                ATA DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 

                                                                                                MUNICIPAL DE SUCUPIRA DO RIACHÃO,

                                                                                                ESTADO DO MARANHÃO NO DIA 11 DE          

                                                                                               DEZEMBRO DE 2023.

SITO ÀS 09:00 HORAS NA SEDE PROVISÓRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SUCUPIRA DO RIACHÃO-MA, NA RUA 
SÃO JOSÉ S/N SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR VEREADOR JOSÉ ARTUR REIS DA SILVA E SECRETARIADO 
PELO SENHOR CRISTIANO ALVES PEREIRA, SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR ANTONIO LUIS 
COELHO PRA COMPOR A MESA DIRETORA. QUE CONFIRME O HORÁRIO DE INICÍO DA SESSÃO E A PRESENÇA 
DOS NOBRES COLEGAS VEREADORES, COMPARECERAM 06(SEIS) VEREADORES, JOSÉ ARTUR REIS DA SILVA, 
CRISTIANO ALVES PEREIRA, CARMELIA MARIA DE OLIVEREIRA, ELORENA FERNANDES DA SILVA TÂNIA 
SILMARA LIMA BARBOSA RIBEIRO, ANTONIO LUIS COELHO E WANDERSON RIBEIRO NOLETO. QUÓRUM 
LEGISLATIVO LEGAL, EM NOME DE DEUS DA LIBERDADE E DA DEMOCRACIA EU DECLARO ABERTA A 
PRESENTE SESSÃO.CONTINUANDO SOLICITO AO SENHOR RODRIGO ROCHA OPERADOR DE MIDÍA DESTA 
CASA QUE FAÇA A LEITURA DO SALMO DO DIA. SOLICITO AO SENHOR RODRIGO ROCHA OPERADOR DE MIDÍA 
DESTA CASA, QUE FAÇA A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, A ATA ESTÁ EM DISCUÇÃO, A ATA ESTÁ EM 
VOTAÇÃO, E SE TODOS FOREM DE ACORDO QUE FIQUEM COMO ESTÃO. A ATA SEGUE APROVADA POR 
UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SOLICITO AO PRIMEIRO SECRETARIO QUE FAÇA A LEITURA DA PAUTA. 
DECLARO ABERTO O PEQUENO EXPEDIENTE E JÁ ENCORPORO AO GRANDE. ESTÁ FACULTADA A PALAVRA, 
PARA A DISCUSSÃO DAS MATERIAS PROJETO DE LEI NÚMERO 0013/2023, MENSAGEM NÚMERO 001/2023, 
PROJETO DE RESOLUÇÃO NÚMERO 005/2023, JUSTIFICATIVA DO PROJETO DE RESOLUÇÃO NÚMERO 
006/2023 EM CARÁTER ESPECIAL DE URGÊNCIA, PROJETO DE RESOLUÇÃO NÚMERO 006/2023 E 
REQUERIMENTO NÚMERO 009/2023. CONTINUANDO SENHOR PRESIDENTE GOSTARIA DE COLOCAR EM 
APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO CONFORME O ARTIGO 73 PARAGRAFO 3 INCISO 7 AO PLENÁRIO A MENSAGEM 
NÚMERO 001/2023 QUE ACOMPANHA O PROJETO DE RESOLUÇÃO 005/2023 E JUSTIFICATIVA QUE 
ACOMPANHA O PROJETO RESOLUÇÃO NÚMERO 006/2023 AMBOS APRESENTADOS REQUERENDO SUAS 
TRAMITAÇÃO EM CARÁTER ESPECIAL DE URGÊNCIA E ESTÁ EM VOTAÇÃO O CARÁTER ESPECIAL DE URGÊNCIA 
E SE TODOS FOREM DE ACORDO QUE FIQUEM COMO ESTÃO, SEGUE APROVADA A MENSAGEM E 
JUSTIFICATIVA POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES. COM A APROVAÇÃO DA MENSAGEM AO PROJETO DE 
RESOLUÇÃO 005/2023 E JUSTIFICATIVA AO PROJETO DE RESOLUÇÃO 006/2023. SERÃO INCLUSO NA ORDEM 
DO DIA PARA A PRIMEIRA DISCUSSÃO. ESTÁ FACULTADA A PALAVRA AOS NOBRES COLEGAS VEREADORES. 
COM A PALAVRA VERADORA TÂNIA SILMARA LIMA BARBOSA  BOM DIA A TODOS MESA DIRETORA,  COLEGAS 
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VEREADORES E PÚBLICO DAS REDES SOCIAIS SÓ EM RELAÇÃO AOS PROJETOS QUE FORAM COLOCADOS EM 
REGIME DE URGÊNCIA GERALMENTE QUANDO SE COLOCA LOGO APÓS A DISCUSSÃO, JÁ COLOCA EM 
VOTAÇÃO, AGORA ESSE  PROJETO AQUI CASA É INTERESSANTE OS VEREADORES LEVAR PRA CASA PORQUE É 
PROJETO MUITO EXTENSO PRA GENTE VOTAR SEM NEM TER LIDO, FOI APRESENTADO MAS NÃO FOI LIDO E 
SÉRIA INTERESSANTE FICAR PRA PRÓXIMA SESSÃO ESSA É MINHA INDICAÇÃO E OS DEMAIS PROJETOS 
ESTÃO DE ACORDO COM A TRAMITAÇÃO E MUITO OBRIGADA. 

COM A PALAVRA VEREADORA CARMELIA MARIA BOM A TODOS, COLEGAS VEREADORES, MESA DIRETORA E 
FUNCIONÁRIOS DA CASA, A MESMA FEZ A LEITURA DO REQUERIMENTO NÚMERO 009/2023, ESTE 
REQUERIMENTO ESTÁ SENDO APRESENTADO HOJE NÓS JÁ ESTAMOS NO TERCEIRO ANO DE LEGISLAÇÃO E 
DURANTE TODO ESSE PERÍODO SE QUESTIONA A DEFASAGEM DO NOSSO REGIMENTO INTERNO E TAMBÉM 
DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO ENTÃO ME VEIO AQUI  JUNTAMENTE COM OS VEREADORES WANDERSON E 
JOSÉ ARTUR E SEI DA NECESSIDADE DOS COLEGAS QUE SEMPRE RELATAM ESSA NECESSIDADE DA 
ATUALIZAÇÃO E ESTÁ PROTOCOLADO NA CASA E HOJE ESTÁ SENDO APRESENTO E EU CONSIDERO ESSE 
REQUERIMENTO UM DOS MAIS IMPORTANTE APRESENTADO ATÉ HOJE NESSA CASA E QUE EM 2024 A GENTE 
POSSA ATUALIZAR E TAMBÉM A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO E QUANTO AOS PROJETOS EU ESTOU DE 
ACORDO E QUANTO ESSE DA CASA  É INTERRESSANTE A GENTE LEVAR PRA CASA PRA FAZER UMA LEITURA E 
OS DEMAIS PROJETOS  EU ESTOU DE ACORDO E MUITO OBRIGADA.DECLARO ENCERRADO O GRANDE 
EXPEDIENTE E ABRO A ORDEM DO DIA COM A PRIMEIRA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI NÚMERO 012/2023. 
COM A PALAVRA VEREADORA ELORENA FERNANDES BOM DIA A TODOS, PEÇO SENHOR PRESIDENTE 
PERMISSÃO PRA FALAR SENTADA PROJETO DE LEI 012/23, DO EXECUTIVO A ALTERAÇÃO SÓ PRA 
FORMALIZAR ALGO QUE JÁ VEM SENDO FEITO E EU ESTOU DE ACORDO E MUITO OBRIGADA. COM A PALAVRA 
VEREADOR WANDERSON NOLETO  BOM DIA COLEGAS VEREADORES, FUNCIONÁRIOS DA CASA, PÚBLICO QUE 
NOS ASSISTE PELAS REDES SOCIAIS,  ESSE PROJETO QUE ESTÁ EM DISCUSSAÕ HORA NO MOMENTO QUE 
ALTERA A LEI  MUNICIPAL NÚMERO 136/2023 PRA CRIAR O ARTIGO 15-E E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS, ESSA 
LEI 136/2023, O ARTIGO QUE VAI SER ALTERO É PRA REGULAMENTO DO ORGÃO QUE DIZ, PARA CADA ELEITO 
TEM QUE TER UM SUPLENTE DÁ FORMA QUE TODOS OS SUPLETES VÃO TER A CHANCE DE TRABALHAR E 
TIRAR AS FERÍAS DO SEU TITULAR ENTÃO É UMA ADQUAÇÃO MUITO IMPORTANTE, QUE JÁ ERA PRA TER SIDO 
INCLUSO QUANDO FOI ALTERADO A LEI E AGORA A GENTE ESTÁ AQUI CONCRETIZANDO É UMA COISA QUE JÁ 
EXISTE EM TODAS AS CIDADES POR QUE NO CASO SÓ UM SUPLENTE TIRAVA AS FERÍAS DE TODOS E COM 
ESTÁ LEI CADA SUPLENTE VAI TIRAR A LICENÇA CADA UM QUE ESTÁ NO TITULAR DA VAGA, ESSE É CONCEITO 
DO PROJETO E OS CONSELHEIROS TUTELAR ME PROCURAM ELES SÃO A FAVOR E SOU A FAVOR DESSE 
PROJETO E MUITO OBRIGADO.COM A PALAVRA VEREADORA ELORENA FERNANDES SÓ RETIFICANDO A 
MINHA FALA, AQUI COM BASE EU ACREDITAVA QUE NO MUNICIPIO JÁ ESTAVA ACONTECENDO, PORQUE EU JÁ 
OUVIR VARÍAS COMENTARÍOS DOS CONSELHEIROS DE ACORDO COM ALGUMAS LEIS,  QUE  UMA IDEIA 
REALMENTE FAVORAVÉL  E EU SOU A FAVOR E MUITO OBRIGADA. COM A PALAVRA VEREADORA CARMELIA 
MARIA BOM DIA A TODOS, EU QUERO DIZER QUE ESTOU A FAVOR DO PROJETO 012/2023, FAÇO MINHAS 
PALAVRAS AS DO VEREADOR DERSON, E ESTOU DE ACORDO COM O PROJETO E DIZER O SENHOR 
PRESIDENTE QUE SE TODOS FOREM DE ACORDO A VOTAÇÃO JÁ PODE COLOCAR E MUITO OBRIGADA. 
CONTINUANDO SENHOR PRESIDENTE E TODOS OS PROJETOS QUE ESTÃO NA PRIMEIRA DISCUSSÃO EU 
GOSTARIA DE COLOCAR PRA GENTE DISCUTIR JÁ TEM O OUTRO PROJETO QUE VAI SER ANALIZADO NA 
PRÓXIMA SESSÃO E DEIXAR A VOTAÇÃO DE PARA A PRÓXIMA SESSÃO NÓS VOTAMOS TODOS. ESTÁ EM 
PRIMEIRA DISCUSSÃO O PROJETO DE RESOLUÇÃO NÚMERO 005/2023. COM A PALAVRA VEREADOR 
WANDERSON NOLETO JÁ FOI APROVADA A URGÊNCIA DESSE PROJETO, POUCO PERÍODO LEGISLATIVA FALTA 
SÓ ESSA E A OUTRA SESSÃO E MESMO FEZ UMA LEITURA DO REFERIDO PROJETO. ESTÁ NA DISCUSSÃO E EU 
QUERO EXCLARECER PARA OS VEREADORES, QUE ESSA RESOLUÇÃO SE APROVADA QUALQUER FALTAR DO 
VEREADOR VAI SER DESCONTADA NÃO! AQUI É PRA CASO EXTREMOS QUANDO ALGUM PARLAMENTAR NÃO 
SE JUSTIFICA, PORQUE AQUI O SENHOR PRESIDENTE JÁ PRESENCIOU SESSÃO QUE NÃO TEM NEM QUORÚM 
PRA DELIBERAR E SABEMOS QUE TEM OS IMPREVISTOS E POR LEI HOJE AS CÂMARAS MUNICIPAIS DO 
BRASIL TEM QUE TER DUAS SESSÕES POR SEMANA O ACORDO SÓ UMA SESSÃO POR SEMANA ENTÃO ESSE É 
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PROJETO MUITO INTERESSANTE PRA QUE NO FUTURO ISSO NÃO VENHA SER UM PROBLEMA  NA CASA, 
MARCAR AS SESSÕES E OS VEREADORES NÃO COMPARECER, PUNIR A FALTA DE RESPONSABILIDADE QUE É 
DE COMPARECER A SESSÃO E FAZENDO UM ESTUDO DESSE PROJETO COM A VEREADORA CARMELIA, JÁ TEM 
MAIS OU MENOS 193 CÂMARAS QUE JÁ ADERIRAM ESSA RESOLUÇÃO E TEVE     

VEREADOR QUE FALTOU INUMERAS SESSÕES E O TRIBUNAL DE CONTOS TEVE QUE OBRIGAR DEVOLVER O 
SUBSÍDIO, ENTÃO SÃO COISAS QUE A GENTE AQUI ESTAMOS VEREADORES E APROVADA UMA RESOLUÇÃO 
DESSE ELA JÁ VAI FAZER PARTE DO REGIMENTO INTERNO QUE NO FUTURO A GENTE VAI FAZER A 
ATUALIZAÇÃO E PEÇO O APOIO DOS COLEGAS E QUE NÃO VEJAM ISSO COMO UM PROJETO RUIM É UM 
PROJETO BOM PARA NÓS VEREADORES E MUITO OBRIGADO. SENHOR PRESIDENTE COM A PALAVRA ESTÁ NA 
PRIMEIRA DISCUSSÃO O PROJETO DE RESOLUÇÃO NÚMERO 006/2023, DECLARO ENCERRADA AS 
DISCUSSÕES NOS TERMOS DO PARAGRAFO ÚNICO 141. FECHO A ORDEM DO DIA E DECLARO ENCERRADA A 
PRESENTE SESSÃO QUE SEJA LAVRADA A PRESENTE ATA APÓS LIDA DISCUTIDA E APROVADO SERÁ 
ASSINADA PELA SECRETÁRIA GERAL MESA DIRETORA E DEMAIS COLEGAS VEREADORES.         

                                                  

                                                           SUCUPIRA DO RIACHÃO DE 20 DEZEMBRO DE  2023.
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